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G2教练swani：叫我们“热门”很合理

 

在G2 2-0轻取NaVi之后，G2教练swani接受了外媒的采访。

G2和NaVi这对宿敌又一次在卡托维兹的赛场上碰面了，而比赛结果可以
说是既合理又不合理。本以为G2会险胜NaVi，但没想到在Inferno和Nuke
两张地图上G2都轻松拿下，成功挺进到半决赛之中。赛后教练swani接受
了外媒blix.gg的采访。

Q：最近的G2可以说是一支“现象级”战队。是因为你们更改了计划，
还是持之以恒终于有所回报？
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A：我们相信自己，相信指令，以团队的身份去行动。只要我们能够打
出团队的样子，那么没有队伍可以阻挡我们。

Q：是阿布扎比的夺冠让你们意识到这支阵容有希望吗？

A：在阿布扎比我们拉近了相互间的联系。因为HooXi的遭遇（HooXi父
亲突然去世），大家都全身心的投入到比赛之中。

Q：m0NESY和战队体系的融合情况怎么样？是他有所调整，还是更习惯
了？

A：他现在很健谈。就像一名狙击手一样大量的说话。他是战队最重要
的一环，而且他提升也很多。在一些地图上他还有点沉默，但现在他在
大部分地图上都努力沟通。这对我们帮助巨大。

Q：我知道G2招入了心理医师，这对你们是不是也有所帮助？

A：他帮助我们处理压力。在过去我们有很多问题，比如RMR 成绩1-2的
时候，大家都压力巨大。但现在即便比分焦灼来到14-14的时候，而我们
还犯病输掉回合之后，我们还能够赢下比赛。我们现在更有韧性，有更
好的心理素质。

Q：最后祝贺你们晋级淘汰赛。现在很多人都说你们是热门战队，你对
此怎么看？

A：显然说我们有点热门战队的样子。因为现在我们大概有地图16连胜
的记录。所以我猜叫我们“热门”很合理。但我们不会把自己当作热门
，我们会严肃对待每一场比赛，因为对手都是顶级强队。所以即便晋级S
podek体育场，我们也不觉得自己是热门战队。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16758485977641.html
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